



ENVIRONNEMENT



## Retour sur les Assises départementales de la forêt

Les Assises départementales de la forêt se sont déroulées jeudi 2 février. Elles ont permis à près de 600 amoureux de la forêt de présenter leurs points de vue et surtout d'échanger sur les spécificités de la forêt périgourdine, les enjeux économiques et écologiques qui en découlent, ainsi que les différents usages qui peuvent être faits de cet espace à partager.

Publié le 06 février 2023

Gérer la forêt et l'exploiter compromettent-ils la qualité des paysages de Dordogne ainsi que la biodiversité ? Pouvons-nous continuer de promouvoir et développer l'énergie-bois sans risquer de détruire la ressource ? Comment adapter la forêt au changement climatique qui induit le dépérissement de certaines espèces ? Peut-on développer une gestion moins impactante pour les sols et la biodiversité ? Quelles politiques publiques pourraient être mises en place ? Ce sont quelques unes des questions qui ont été soumises au débat jeudi 2 février à l'occasion des Assises départementales de la forêt.

Organisées par le Département, ces Assises ont réuni près de 600 personnes qui ont pu assister à quatre tables rondes auxquelles participaient spécialistes, élus, professionnels, usagers et responsables associatifs, le tout sous l'oeil d'un grand témoin, Daniel Perron, juriste, spécialiste de l'histoire et des politiques de la forêt, et auteur de l'ouvrage « la forêt française ».

Retrouvez ci-dessous en vidéos et en images, les différentes séquences de la journée.

**Retour en images sur la journée des Assises de la forêt**



<https://www.dordogne.fr/information-transversale/actualites/retour-sur-les-assises-departementales-de-la-foret-22333460?>



